

Erstes Kapitel.

Seymour war bald des endlosen Lärms und Getümmels auf dem Wachtschiffe müde, schrieb an Kapitän M— und bat ihn, er möge ihm die Erlaubniß verschaffen, auf irgend ein Fahrzeug in aktiven Dienst zu gehen, bis die Aspasia wieder ausgerüstet wäre und Kapitän M— das Kommando übernehmen würde. Die Antwort seines Beschüßers lautete, daß die Zeit, wenn dieses geschehen könne, ungewiß sei, da ihm sein Aufenthalt auf dem Lande bis jetzt noch nicht von großem Nutzen gewesen; die Aspasia werde täglich von einer Sendung zurück erwartet, und sodann im Kanal-Dienst beschäftigt werden, bis sie ihm, nach Wiederherstellung seiner Gesundheit, wieder übergeben werden könne; er wolle dafür sorgen, daß Seymour, sogleich nach ihrer Ankunft, wieder auf sie versetzt werde. Er sagte ihm, daß er sich an Bord eines Schiffes, auf welchem er viele alte Tischgenossen und Freunde habe, besser, als auf jedem andern gefallen würde, dessen Officieren er völlig unbekannt sei. Einstweilen habe er Urlaub für ihn ausgewirkt, und bitte ihn, er möge ihn auf seinem Landsitze in der Nähe von Richmond besuchen, wohin er sich, nach dem Rathe der Aerzte, zurückgezogen habe.